

Le président sud-coréen affirme qu'il n'y aura jamais de guerre dans la péninsule



Caracas, 17 août (RHC)- Le président de la Corée du Sud, Moon Jae-in, a promis qu'il n'y aura pas une nouvelle guerre dans la péninsule.

Il a réaffirmé sa disposition de dialoguer avec le gouvernement de la République Populaire Démocratique de Corée.

À l'occasion du centième jour de son accession à la présidence, Moon Jae-in, a signalé qu'il étudiera l'envoi d'un représentant spécial s'il arrivait à la conclusion que les conditions sont réunies pour l'amélioration des relations entre les deux états voisins afin de résoudre le problème nucléaire.

Il a également relevé que son homologue étasunien, Donald Trump, n'entreprendra aucune action militaire contre Pyongyang sans le consentement de Séoul.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/138594-le-president-sud-coreen-affirme-quil-ny-aura-jamais-de-guerre-dans-la-peninsule>



Radio Habana Cuba